



## El Supremo falla que los teletrabajadores no tienen que cobrar plus de transporte

El **plus de transporte** previsto por un convenio colectivo tiene naturaleza **extrasalarial** y, en consecuencia, **no puede ser cobrado** por los empleados de una empresa que **realizan teletrabajo**. Así lo considera la Sala de lo Social del **Tribunal Supremo**, que ha visto un recurso de casación presentado por el sindicato CGT contra un fallo de la Audiencia Nacional que se había manifestado en el mismo sentido.

En este caso, el motivo de controversia es si los **teletrabajadores** de la mercantil Unísono Soluciones de Negocio SA tienen **derecho** a percibir el **plus de transporte** regulado en el artículo 51 del II Convenio Colectivo de ámbito estatal del sector de contact center.

En el **artículo 51** del citado convenio, que es aplicable en la empresa, se **establece un plus extrasalarial de transporte** por cada día de trabajo efectivo para aquellos trabajadores que **comiencen o finalicen** su jornada en un determinado horario

Al **personal** en situación de **teletrabajo no se le abona** el plus transporte. La cuestión fue sometida a la **comisión paritaria** del convenio y en su reunión del 28 de mayo de 2020 la **parte empresarial** manifestó que “**no corresponde** el abono del pl ...